

Sánchez aplaza el congreso del PSOE para evitar el pulso con Díaz

El líder socialista estrecha lazos con Ciudadanos antes de su cita con Iglesias

J. MARCOS / J. J. MATEO
Madrid

La dirección del PSOE anunció ayer que posterga su congreso, previsto para los días 21 y 22 de mayo, "hasta la formación de Gobierno". Los líderes territoriales socialistas consideran del todo

inconveniente celebrar el cónclave en plenas negociaciones para la investidura y con la incertidumbre sobre la posibilidad de que se tengan que repetir las elecciones generales. Con esta decisión, el líder del PSOE, Pedro Sánchez, aplaza una casi segura disputa por la secretaría general con la presidenta de Andalucía, Susana Díaz, en el caso de que se postulara para ese cargo, que, de no haberse pospuesto el congreso, se tendría que haber dirimido el 8 de mayo. El comité federal abordará el sábado el planteamiento de Ferraz de retrasar la reunión. Mientras el entorno de Sánchez apela a su "responsabilidad institucional" para demorar el congreso, los partidarios de que Díaz presente su candidatura a la secretaría general sostienen que "está ganando tiempo" con este nuevo margen.

Mientras, Sánchez sigue con los contactos para sumar votos para su investidura. El equipo negociador del PSOE se reunirá en unos días con el de Ciudadanos para ampliar su acuerdo de gobierno de 200 medidas con las propuestas salidas de las reuniones con patronal, inspectores de Hacienda y autónomos. Este encuentro supone una demostración de unidad entre el líder de Ciudadanos, Albert Rivera, y el del PSOE en vísperas del encuentro de éste con el secretario general de Podemos, Pablo Iglesias. PÁGINAS 17 Y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Rajoy rectifica y accede a explicar en el Parlamento la cumbre europea

FERNANDO GAREA, Madrid
Mariano Rajoy comparecerá finalmente ante el Parlamento para explicar el pacto sobre refugiados que se acordó en la última cumbre europea. Esta decisión supone una rectificación en la estrategia del Gobierno, que se había negado a someterse al control del Congreso por entender que no le correspondía por estar en funciones. Los partidos, salvo el PP, estaban dispuestos a llevar este conflicto de atribuciones ante el Constitucional. PÁGINA 16

ADEMÁS



El Nobel llega a los 80 en plenitud

Mario Vargas Llosa celebró ayer su 80 cumpleaños con una cena en Madrid a la que asistieron 400 invitados. P30

El ISIS destruyó el 20% de las ruinas de Palmira P8

Pamuk repasa la situación de Europa y su narrativa P29

El Capitolio, cerrado por un nuevo tiroteo P9



LUTO Y DOLOR POR EL BRUTAL ATENTADO EN PAKISTÁN. En medio de operaciones a gran escala en Lahore contra los talibanes, responsables de la matanza que se cobró la vida de más de 70 personas en esa localidad, comenzaron a celebrarse ayer los funerales por las víctimas, como el de la imagen. / ARIF ALI (AFP) P6

Fiasco policial y crisis política tras los ataques de Bruselas

L. ABELLÁN / M. R. SAHUQUILLO
Bruselas

La decisión de la fiscalía belga de poner ayer en libertad por falta de pruebas a Fayçal C., uno de los principales inculcados por los ataques terroristas del pasado martes, ha vuelto a poner en cuestión

la ya polémica investigación de los atentados por parte de Bélgica. Fayçal estaba acusado desde el sábado de varios cargos por terrorismo. Se le consideraba el "hombre del sombrero", el tercer autor de los atentados en el aeropuerto, cuya identificación está

sumida en la confusión. El enfrentamiento entre la policía y ultras de extrema derecha que el domingo irrumpieron en una concentración a favor de las víctimas en Bruselas ha quebrado la unidad política en torno a la respuesta a los ataques. PÁGINAS 3 A 5

Préstamo NARANJA

Sin comisiones.

Sin ataduras. No tienes que domiciliar tu nómina.

ingdirect.es
A toda hora a tu móvil

ING DIRECT
People in progress

ING DIRECT es un servicio de ING BANK. ING BANK es un servicio de ING GROUP. ING GROUP es un servicio de ING GROUP. ING GROUP es un servicio de ING GROUP.

Fracasa el plan estrella de ayuda a los parados

El último subsidio del Gobierno apenas consume el 15% del presupuesto previsto

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
El último plan de ayuda a los parados puesto en marcha por el Gobierno se está quedando muy lejos de sus objetivos. Apenas han cobrado o cobran ese subsidio poco más del 25% de los beneficiarios potenciales calculados (105.500 de 400.000). Si se analiza por el lado del presupuesto, la

distancia es aún mayor: de los 1.200 millones de euros consignados solo se han gastado 182 millones, el 15%, a falta de que el plazo para inscribirse en el programa venza el próximo 15 de abril, según los datos del Ministerio de Empleo. El fracaso ha hecho descender el porcentaje de parados con cobertura. PÁGINA 37